

Codelco firma un convenio con la estatal alemana Wismut, en el marco de la gira del Presidente Boric

Codelco y la empresa alemana Wismut firmaron este martes en Berlín un acuerdo de colaboración, que permitirá a ambas compañías la cooperación en materias como la gestión del cierre de faenas, la restitución de suelos y las mejores prácticas de sustentabilidad.

Ello fue parte de las actividades de la gira del Presidente Gabriel Boric a Europa.

El convenio fue firmado en el marco del Foro Económico Chileno-Alemania, con la presencia del jefe de Estado y la secretaria de Estado Parlamentaria del Ministerio Federal de Economía de Alemania, Franziska Brantner.

Firmó por Wismut su director general, Michael Paul; y por Codelco el presidente del directorio, Máximo Pacheco.

La iniciativa considera establecer un "programa de intercambio que proporcione a los trabajadores potencial de desarrollo, crecimiento y exposición internacional, así como un canal para el intercambio de conocimientos y experiencias, que incluye un comité de trabajo integrado por cuatro miembros de cada compañía", informó Codelco.

Wismut, al igual que la minera local, es una empresa de carácter estatal y su actividad principal es el desmantelamiento, la limpieza y la rehabilitación de anti-

guos emplazamientos mineros en los estados alemanes de Sajonia y Turingia.

Previamente fue el mayor productor de uranio del mundo, hasta que, tras finalizar esa labor en 1990, cambiaron a su giro actual.

En sus 30 años de experiencia en cierre de minas acumulan una inversión ejecutada de más de US\$7 billones.

La firma alemana también posee amplia experiencia en tratamiento de aguas y monitoreo ambiental, siendo líderes europeos en rehabilitación.

"En Chile existe poca experiencia en cierre de faenas, lo cual nos puede llevar a implementar soluciones que no necesariamente sean las más adecuadas ni eficientes. Este convenio con Wismut nos permitirá rescatar las mejores prácticas en Europa en materias muy relevantes para la sustentabilidad, tales como la recuperación de suelos en el cierre de faenas", describió Máximo Pacheco.

Agregó que ambas empresas han sostenido reuniones técnicas desde 2023, con visitas y reuniones que han buscado analizar los desafíos de cada una en relación a la rehabilitación de suelos.



En medio de gira de Boric: Gremio empresarial alemán pide profundizar relación comercial con Chile

El Presidente Gabriel Boric defendió este martes en Berlín a Chile como "un destino confiable y atractivo" donde se gestan "las industrias del futuro".

Ello, en una intervención con la que inauguró un foro económico germano-chileno dedicado los desafíos globales presentes y por venir; y del que se espera anime la inversión alemana.

"Gracias al liderazgo que hemos demostrado en materia de energías renovables, en particular gracias a la suerte de que tenemos unos hermosos vientos en el sur de Chile y un sol radiante en el norte, ya hay modelos de empresas en la Patagonia con una planta de combustibles sintéticos", recalzó Boric en su intervención inaugural.

"Estamos aportando soluciones a los desafíos globales del siglo XXI. Durante mucho tiempo se vio a los países de Latinoamérica como sujetos de cooperación, de asistencia", añadió Boric, en el foro llamado "Chile-Alemania: Socios estratégicos para retos globales", una cita destinada a fortalecer la cooperación en áreas como las energías renovables y la explotación de materias primas.

"Pero hoy día podemos decir con orgullo que si bien la ayuda siempre es bienvenida, también tenemos el orgullo de ser socios al mismo nivel", defendió el jefe de Es-

tado chileno.

El Presidente aludía así, entre otras cosas, a iniciativas como la que acoge Chile y gracias a la cual la empresa alemana fabricante de autos Porsche, perteneciente al Grupo Volkswagen, produce actualmente combustibles sintéticos en territorio chileno.

"Porsche está asociada a una de las primeras plantas de hidrógeno verde en lo que ya no es una promesa de plazo medio, sino que ya hemos exportado desde el sur de Chile a puertos europeos producción de combustibles sintéticos en base a hidrógeno verde", dijo Boric.

"Hemos presentado un plan de acción de hidrógeno verde que es una política de Estado, no de Gobierno, y de hecho el comité del hidrógeno verde lo preside la expresidenta Michelle Bachelet", subrayó.

En esta línea, Boric recalzó la importancia de que el país sea capaz de dejar de lado diferencias políticas contingentes del día a día para pensar en el desarrollo del país a largo plazo.

En ese sentido, el jefe de Estado puso de relieve la Estrategia Nacional del Litio, donde se implican iniciativa privadas y públicas, y que tiene aún abierto el plazo para manifestar interés de inversores con el objetivo de desarrollar proyectos para explorar y explotar yacimientos de litio.

